



St. Vincenz-Kliniken · Am Busdorf 2 · 33098 Paderborn

An die
Mitglieder des Verbandes der
Krankenhausdirektoren Deutschlands

Telefon +49 5251 86-1400
Telefax +49 5251 86-1401
Mobil +49 160 90 93 82 81
E-Mail j.duellings@vincenz.de
Internet www.vkd-online.de

Unser DrD/ms
Zeichen 9. September 2022
Datum

Alarmstufe Rot – Wir brauchen alle Mitarbeitenden zur Unterstützung

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

am 5. September hat die Deutsche Krankenhausgesellschaft (DKG) die Kampagne „Alarmstufe Rot“ ausgerufen. Wir haben diese Initiative am 6. September mit unserer Pressemitteilung „Vom Applaus zum Abgesang“ unterstützt. Um eine möglichst große Resonanz in der Gesellschaft zu erzielen, brauchen wir jetzt auch Ihre Unterstützung und die Unterstützung Ihrer Mitarbeitenden.

Als VKD erreichen wir rund 2.000 Mitglieder, die gut vernetzt sind. Aber auch als Leitende von Kliniken können Sie über Homepage, Intranet, soziale Medien bis hin zur Beilage von Gehaltsabrechnungen für diese Kampagne werben. Es geht um nichts Geringeres als um die Zukunft der Krankenhäuser und am Ende auch um die Zukunft der Patientenversorgung.

Ziel ist es, die Politik für die bedrohliche Lage der Kliniken zu sensibilisieren, die mit einem Anteil von geschätzt über 60 % im Defizit sind und mit einer Inflation von über 7 % eine weitere Verschärfung der Lage für 2023 zu befürchten haben. Eine solche Eskalation hat es in über drei Jahrzehnten unseres Wissens nicht gegeben. Zusammen mit dem weiter steigenden Personalmangel wird dies ohne Unterstützung durch die Politik, die sich mit dem „Gesetz zur wirtschaftlichen Sicherung der Krankenhäuser“ selbst die Verantwortung für die gesellschaftliche Daseinsvorsorge gegeben hat, am Ende zu einem Einbruch weiter Teile der Gesundheitsversorgung führen. Dies gilt es zu verhindern.

Hier der Link zur online Petition, den wir bitten auch an alle Ihre Mitarbeitenden zu versenden: <https://www.openpetition.de!/AlarmstufeRot>

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.

Mit besten Grüßen

Dr. Josef Düllings
VKD-Präsident

Dr. Jens-Uwe Schreck
Geschäftsführer des VKD